



Der langjährige Kunde Hans-Jürgen Wagner (links) ist ein Beleg für den guten Service im Kfz-Meisterbetrieb von Gerd Schwabe (rechts).

# Ein Kfz-Meisterbetrieb mit Qualität und Herz

Bei Gerd Schwabe ist der Kunde noch König

Wo gibt es heutzutage noch Tankstellen mit Bedienungsservice? Zum Beispiel in Kamp-Lintfort an der Bahnhofstraße 4. Hier betreibt Gerd Schwabe neben der freien Tankstelle auch seinen gleichnamigen Kfz-Meisterbetrieb.

Begonnen hatte alles 1977, als Gerd Schwabe die Tankstelle an der Bahnhofstraße übernahm. Zwei Jahre später kam die Werkstatt hinzu, in dem er sich zusammen mit seinen acht Mitarbeitern um alles kümmert, was es am Auto zu warten oder reparieren gibt. „Unser

Service gilt nicht nur für den Tankstellenbetrieb, sondern natürlich auch für die Arbeit in unserer Werkstatt. Deshalb haben wir auch so viele Stammkunden, die sogar aus den umliegenden Städten zu uns kommen“, erzählt Gerd Schwabe.

Ein Kunde „der ersten Stunde“ ist Hans-Jürgen Wagner. Seit 1977 kommt der Kamp-Lintforter nun schon zum Kfz-Meisterbetrieb von Gerd Schwabe, dem er in all den Jahren die Treue gehalten hat. „Ich werde hier mit Herz bedient und bin nicht nur irgendeine Nummer wie das in vielen Autohäusern oder Werkstätten der Fall ist“, lobt Hans-Jürgen

Wagner die individuelle Betreuung. „Hier sucht man nach der preiswertesten Lösung für die Kunden. Darüber hinaus herrscht hier noch eine persönliche Atmosphäre, so dass ich mich hier schon immer gut aufgehoben gefühlt habe“.

Dass die Werkstatt von Gerd Schwabe auf dem neuesten Stand der Technik ist, zeigt auch die Tatsache, dass die Werkstatt unter anderem auch über eine moderne Fehlercode-Auslesungsanlage verfügt. Zudem gehört ein kostenloser Stoßdämpfer-Test zum Service des Meisterbetriebs, in dem seit über 20 Jahren Kfz-Mechaniker ausgebildet werden.